

Más de cuatro millones de personas tienen acceso a Internet en Cuba mediante celulares



La Habana, 13 ago (RHC) La Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A. (ETECSA) llegó a los cuatro millones de clientes con acceso a *Internet*, a través de la red móvil, servicio que se ofrece al público solo desde 2018, según publicó Cubacel en su cuenta en Twitter.

Esa noticia, de acuerdo con expertos, evidencia el avance del proceso de informatización de la sociedad cubana.

Con la opción de internet en el móvil ETECSA comenzó a ofrecer un servicio autogestionado que le permite a los usuarios estar conectados sin necesidad de acudir a las zonas wifi o a la red de Joven Club de Computación.

Si bien aún la empresa debe trabajar en cuestiones como la calidad de la señal en algunas zonas del país o en la búsqueda de opciones más asequibles y llamativas, lo cierto es que cada vez más usuarios optan por esta vía de conectividad.

ETECSA tiene la misión de satisfacer las necesidades de sus clientes y de la sociedad en general, al ofrecer servicios de telecomunicaciones que tributen al incremento de la calidad de vida de los cubanos, con una alta responsabilidad social en función de la informatización y el desarrollo del país.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/231435-mas-de-cuatro-millones-de-personas-tienen-acceso-a-internet-en-cuba-mediante-celulares>



Radio Habana Cuba